

本部高校 NEWS



3学期スタート



1月6日、始業式が行われ、校長先生からは「明るい2025年にしていきましょう」と、進路の先生からは「短い3学期は、目的意識を持って過ごしましょう」とエールが送られました。



身なりチエツク

※式典などでは正装スタイルの規定あり

県外の大学 見てきました



3学期のHR役員の認証式が行われ各クラスごとに、HR長・副HR長・書記・会計の4人ずつが選ばれました。クラスのまとめ役として、今学期がんばってね。

県外の大学進学を後押しする「進学エンカレッジ事業」に、本校から2年生1人が参加し、2泊3日関西コースで経験したことを全校生徒の前で発表しました。

HR役員 がんばってね



先輩たちから聞こう！ 進路活動報告会



1月9日、3年生による進路活動報告会が行われ、1,2年生たちは先輩たちから進学・就職の志望理由や試験内容を聞いたり、今のうちにしておくべき事などを聞きました。現在、今年度3年生40人のうち、22人が進学(県内16人・県外6人)、13人が就職(全員県内)、5人が未決定者となっています。【2025.1.11現在】

放課後ラジオ **NEW** 企画



勝手に！

「もとぶ
観光大使」

各行政区を周り、魅力を発信

第一弾「謝花行政区」 昨年12月9日&12月19日



区長さんインタビュー

通りすがりの人に聞きこみ

初のカービンタ

大宜味村の観光大使「アイモコ」さんの影響を受け始めたこの企画。町内に15個ある行政区をルーレットを回して順番に周り、地元の魅力を再発見しながら、ラジオはもちろん、今後はSNSでも発信予定。ほぼアポなし・突撃インタビューで魅力を探る為、ハプニング続出。笑 地元だけ冒険感覚で楽しんでいるようです。



第2弾は「大東山行政区」

FMもとぶで月1回
第2木曜17時～
生放送中！

編集後記

[編集担当 / 高校魅力化CN 田辺 由香里]

この仕事に携わってもう2年！いつも応援ありがとうございます♡



桜まつりでKpopダンスを披露



3年男子グループ

1月18日、「もとぶ八重岳 桜まつり」のステージイベントで、3年男子のダンス好き10人が、Kpopダンス4曲を披露。ダンス初心者とは思えない本格的ダンスに会場も大盛り上がりでしたよ～！

